

15 Décembre
2011



Notre repas de fin d'année

Au « Maine café »

Nous avons rendez-vous au, Maine Café près de Montparnasse à 12 h 45. Chacun est arrivé soit par bus, RER, métro, taxi ou voiture ; les vingt trois adhérents attendus sont à l'heure.

Un serveur bien sympathique nous accueille et nous conduit dans une salle en contre bas.



Quelques difficultés pour prendre les commandes, mais notre serveur est très patient et bien expérimenté en gestion de groupes !!!...

Les photographes sont prêts,



mais Joëlle trouve que l'on perd du temps ; elle a faim !!

Nous accueillons avec grand plaisir Sabine qui a rejoint notre groupe depuis peu.





Le vin semble convenir à René,
Vuong et Jean-Marie sont prêts.....

Quelles sont les dernières nouvelles
depuis que nous nous sommes vus ?



Ah, ce Pierre on ne le
changera pas !!!



L'avis est unanime : l'an prochain nous recommencerons.